

Duarte Regresa Para Asumir Presidencia

Contra todos los pronósticos negativos de miembros de su propio partido, entre ellos el vice-presidente—hasta ayer presidente en funciones— Rodolfo Castillo Claramount, Napoleón Duarte aseguró que vuelve al país para asumir la Presidencia de la República y concluir su mandato en ju-

nio del año entrante. A las dos de la tarde de ayer, el avión hospital, tipo 237, del gobierno de Estados Unidos, aparato que transportaba a Duarte, a su familia y sus acompañantes, tocó pista en el aeropuerto militar de Ilopango y fue guiado hasta colocarlo frente al edificio principal

donde hacían fila miembros del gabinete de gobierno, presidentes de entes autónomos y amigos del mandatario.

Bajo un toldo de colores, colocado a poca distancia de la puerta del avión, el presidente en funciones, Castillo Claramount, el Alto Mando de la Fuerza Armada y la plana mayor presidencial esperaban al mandatario. Ayudado por su esposa, doña Inés Durán, Duarte descendió por las escalinatas delanteras y se

—Favor pase a la página 23.



INVITAN A CONFERENCIAS. Los directores de publicidad APEX, Sres. Sherman Calvo, Rogelio Mendoza y Lic. Rodolfo Clautier, invitan a un ciclo de conferencias magistrales, el miércoles 13, en el hotel Camino Real. Las conferencias serán pronunciadas por ejecutivos de agencias publicitarias mundiales.

Hoy Inician Celebración de 30o. Aniversario ASI

Un intenso programa de actividades se inicia esta noche en la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI) como parte de la conmemoración del Trigésimo Aniversario de Fundación de la entidad.

A las 7 de la noche comenzará el programa inaugural, que se iniciará con las pala-

bras alusivas del Presidente de la Institución, Ing. Roberto Vilanova.

Después de esas palabras, será homenajeado el señor Magdaleno Cortez, como el empleado más antiguo de ASI, cumpliendo los mismos 30 años de vida de la Institución, en la

—Favor pase a la página 17.

Comité de Emergencia Municipal Pide Ayuda

El Comité de Emergencia Municipal de San Salvador necesita ayuda urgente de alimentos, medicinas,ropa y calzado, para prestar auxilio inmediato a los damnificados de inundaciones, derrumbes y otros desastres que pueden ori-

ginarse a raíz de las torrenciales lluvias que están cayendo en la capital y sus alrededores.

El Ing. Miguel Fiallos, coordinador general del comité, declara que necesitan contar con una reserva de ma-

—Favor pase a la página 13.

Condecoración Panameña para Aguilar Trujillo

El Prof. Manuel Aguilar Trujillo—antiguo colaborador de EL DIARIO DE HOY— recibirá la Condecoración Nacional "Vasco Núñez de Balboa" que otorga el Gobierno de Panamá, según decreto emitido por el Ministro Encargado de la Presidencia de ese país.

"El Prof. Aguilar Trujillo se ha distinguido como historiador y

genealogista en el ámbito internacional brindando su valioso aporte al desarrollo cultural", así como también "ha laborado tesoneramente en el mantenimiento de los ideales históricos que son comunes a las naciones que componen

—Favor pase a la página 13.

que la Comisión Especial Investigadora de la Corrupción y de la Corte de Cuentas Inter venga para investigar el escandaloso caso de la venta de más de 190 mil manzanas de zonas verdes por la anterior municipalidad, pidió el Dr. Armando Calderón

Sol. La democracia cristiana no ha podido justificar este otro caso de corrupción. En estos casos es la Fiscalía la que debe intervenir, pero no lo



Sr. Manuel J. Aguilar Trujillo.



ZONAS VERDES. La intervención de la Comisión Especial de la Asamblea para investigar el caso de la venta de zonas verdes, pide el alcalde Armando Calderón Sol.

hace porque el actual Fiscal, Roberto Girón Flores está involucrado en ese penoso caso, dado que era síndico municipal, señaló Calderón Sol.

El actual alcalde de San Salvador, Calderón Sol, y Morales Ehrlich participaron en un debate en televisión el viernes por la noche,

para tratar exclusivamente los temas de zonas verdes y el supuesto despido masivo de empleados municipales.

El ex-alcalde y actual ministro de Agricultura acusó a Calderón Sol de despedir a más de 500 empleados de la Alcal-

—Favor pase a la página 53.

28 Eligen Reina Fiestas Patronales San Salvador

Con la participación de candidatas de las reinas de los mercados, de barrios y colonias, de clubes de servicio y de los estudiantes, se realizará la elección y coronación de la Reina de las Fiestas Patronales de San Salvador.

La actividad se realizará en el hotel Presidente, el 28 de este mes,

dicen los miembros de la Comisión de Protocolo del Comité de Festejos, quienes informan, además, que el viernes 15 será la elección y coronación de los estudiantes de la capital, en el Círculo Estudiantil, en la colonia Costa Rica.

También las señoras

—Favor pase a la página 13.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 55.

Homenaje a "Aniceto Porsisoca"

Varios artistas homenajearán a Carlos Alvarez Pineda, conocido como "Aniceto Porsisoca", por sus 42 años de vida artística, durante un acto que se realizará en el circo "Cañonazo".

En el homenaje, que será el viernes 15, a las 7:00 p.m., en Antiguo Cuscatlán, participarán reconocidos artistas nacionales, como Pánfilo y Doña Terésfora, los Jardineros del Norte, el mago Ball y otros miembros de la farándula.

Actualmente Carlos Alvarez está sufriendo

—Favor pase a la página 53.



CORONA A REINA. (Santa Ana). La Reina saliente de las Fiestas Julias, Yanira Lorenzana, corona a la nueva soberana, Esperanza Díaz (sentada). El acto se realizó en el auditorio del INSA. (W. Martínez).

Universidad Externa Dudas Sobre Eficacia de Debate

Serías dudas acerca de la eficacia funcional del llamado "Debate Nacional por la Paz", convocado por la Arquidiócesis de San Salvador y la posibilidad de que con él se confunda, antes que se oriente al pueblo, expresa la Universidad José Matías Delgado en una carta enviada al arzobispo, Mons. Arturo Rivera y Damas.

Como se sabe, el clero ha convocado al debate a no menos de cien instituciones de diversa filiación, actividad e ideología. En estas hay casos de siglas de fachada de entidades de dudosa representatividad sectorial; casos de doble representatividad, ya que miembros de una asociación pertenecen a otra y casos de entidades que por su apoliticidad se excluyen estatutariamente de la participación en actos políticos como el referido debate del clero.

La carta dirigida a Rivera y Damas, firmada por los altos dirigentes de la universidad, doctores Alberto Arguello y Guillermo Trigueros h., Presidente y Rector, respectivamente, sostiene que no parece realista pretender, por medio del debate, "un consenso basado en opiniones que provengan de sectores disímiles por su naturaleza, orientación y finalidades".

"Nuestra opinión, agrega el documento, es que una actividad planteada así, o sus resultados, pueden más bien confundir al pueblo en vez

—Favor pase a la página 53.